
第１回 彦根市都市再生協議会 
 

平成 29年３月 2４日（金）に第１回彦根市都市再生協議会を開催しました。 

      

■会議の流れ 

 

 

 

 

 

 

 

 

■委員からの主な意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■今後の予定 

 

１．開会挨拶    ：副市長より挨拶 

２．委員の紹介   ：都市計画課（事務局）より紹介（11名中 9名出席） 

３．運営規約の承認 ：都市計画課（事務局）より説明後、委員による承認 

４．会長の選出   ：委員の互選により、会長と会長代理を選出 

５．資料の説明   ：立地適正化計画の概要について 

       ：彦根市の現況について 

：質疑応答 

６．今後の予定   ：都市計画課（事務局）より説明 

７．閉会挨拶    ：都市建設部長より挨拶 

○頂きましたご意見を踏まえ、彦根市立地適正化計画を策定していきます。 

次回の協議会は６月頃の開催を予定しています。 

〇人口減少社会の中でコンパクト化を進める際、彦根市が何を目指すのかが重要である。課題を分

析し、何のためにこの計画を作るのかを明確にし、市民に理解していただくことが大切である。 

○全国一律のまちづくりにならにようにすることが大切である。彦根の特色を生かした立地適正化

計画を策定してほしい。 

○彦根駅周辺には空き家が多く、今後ますます増加することが予想される。居住誘導を図ろうとす

るには、空き家対策などの施策をどのように進めていくかが重要となる。 

○都市機能誘導区域や居住誘導区域を、具体的にどの程度絞るのかが見えてくると議論がしやすい。

公表している他の自治体の例も提示してほしい。 

○立地適正化計画では、できる限り具体的な議論をするべきである。どういった生活機能を充実さ

せるのか、どういう施設を誘導するのかを次回以降の協議会で議論していきたい。 


